
Review 

Seventh Grade 

Unit 1+ 2  

What do we mean by (Present simple)? 

 
  ماذا نعني بالزمن المضارع البسيط؟

 هو: الفعل الذي نستخدمه للتحدث عن حدث معين لا يحدث في الماضي

 بل يحدث الآن في الأوقات الحالية وهذا الحدث يحدث بتكرار أو عادة أو إنه حقيقة ثابتة 

 
  ياغة الفعل المضارع البسيططريقة ص 

How to form present simple?  

 

 Subject + verb (s)+objectأولا: 
  (الملحقة بالفعل ثم المفعول بهsإذا فاعل ثم الفعل مضافا معه حرف الـ)

( في الفعل في حالة توفر شرطين sلكن فيه ملاحظه مهمة هنا إنه: لا بد إضافة حرف الـ)

 ضروريين:

  

  لأول: إذا كان الفاعل في بداية الجملة عبارة عن الضمائر التاليةالشرط ا .6
He , She , It 
 إذا لو توفرت هذه الثلاث الضمائر في محل الفاعل

  (في الفعل الذي يلي الفاعلsكان من الضروري وضع حرف الـ) 
  ( يساوي العالم كلهsحرف الـ)

 

She eats the apple. 
  هي تأكل التفاحة

 
 (ملحوقا بالفعل المضارع والسبب؟؟sيع الأمثلة السابقة لاحظنا وجود حرف الـ)إذا في جم

  He , She , itهو أن الفاعل هو إما 
  أما الضمائر الأخرى فلاتتبع نفس القاعدة أي

We , they , I , you (فإذا تبعها العل يوضع كما هو بدون إضافة حرف الـs) 



  

 يعود على اسم مذكر أو مؤنث أو جماد أي غير عاقل.الشرط الثاني هو إذا كان الفاعل  -2

  (ملحقا بالفعل المضارعsإذا في هذه الحالة نضيف حرف الـ)
Faten eats the apple. 

 تأكل فاتن التفاحة.

 

  ثانيا:
Subject + verb +object 

  (ثم المفعول بهsإذا فاعل ثم الفعل من غير إضافة حرف الـ)
 بد من توفر الشرط التالي * وحتى نطبق هذه القاعدة لا

 في حالة توفر الضمائر التالية في محل الفاعل وهي 
I , you , they ,we  
They watch the T.V every day. 

 هم يشاهدوا جهاز التلفاز يوميا

 
We watch the T.V every day. 

 نحن نشاهد جهاز التلفاز يوميا.

He/She/It 

Does 

I/We/You/They 

Do 

 

 notفي النهي عن فعل شيء بإضافة  doستخدم ايضا ن

 مثال

Do not move 

 لا تتحرك

Do not play 

 نلاحظ استخدام 

Do   في صيغة الأمر 

  Doesولا نستخدم 



 لا تلعب

 ايضا تستخدم في نفي فعل شيء ما 

 مثال

I do not know 

 لا اعلم

I do not speak French 

 لا اتكلم الفرنسية

 

 بمعنى هل اذا اتت بداية الجملة doوتأتي 

Do you know her 

 هل تعرفها ؟

 والتي تعني يفعل او تفعلdoesنأتي الى  الان

 she , he , itوهي تستخدم مع 

 

She does her work 

 انها تؤدي)تفعل( عملها

 في بداية الجملة تأتي بمعنى هل doesاذا أتت 

Does she work ? 

 هل هي تعمل

   do/does( ( نستخدم sعند تشكيل أسئلة على الزمن المضارع البسيط )التصريف الأول + )

 حسب الفاعل كما يلي:

He / she /It                                                فاعل مفرد أوdoesفاعل+مجرد+ 

 

They / We /You / I                                     فاعل جمع أوdoفاعل+مجرد + 

 



                  ·He lives in Amman. 

Does he live in Amman ? 

 

 

Yes, he does  

                  ·They speak English. 

Do they speak English ? 

 

 

No, they don’t  

1.    Ali ----------- football.( like) 

2.    Aisha ----------- school.(not like)                

3.    the dog and the cat ----------- in the garden.( sleep ) 

4.    Where -----------? ( you / live ) 

5.    ----------- English well ?  (you / speak ) 

6.    The sun ----------- in the East .( rise ) 

 

*Never \ sometimes \ always : 

أحيانا               ابدا        \دائما    

 كلمات من دلائل المضارع البسيط و تقع بعد الفاعل 

We always reuse old paper 

We…………… eat chocolate (never ) 

I………………. play computer games (sometimes) . 

 

 



Unit 3  

 

Countable and uncountable nouns 

 

غير معدودة الأسماء المعدودة و ال  

 

There is - There are  

 

 

We use there is for singular )للمفرد) 

and there are for plural.(للجمع) 

 
There is one table in the classroom. 

There are three chairs in the classroom. 
 

We also use There is with uncountable nouns: للغير معدود 

 
There is milk in the fridge. 
There is some sugar on the table. 

 

 
Negative Form 

The negative is formed by putting not after is or are: 

 
There is not a horse in the field. 

. 

There aren't any trees in my street. 

 
There isn't any sugar in my coffee. 

 
 

 
 

 
 

 
 

Questions 
To form a question we place is / are in front of there. 

 



Is there a dog in the supermarket? 
 

 

 
 - No, there isn't. 
Are there any dogs in the park? 

 
 

 
 - Yes, there are. 

 
 
 في الجمل المثبتة some نستخدم ***للتحدث عن اى كمية 

 مع الأسماء المعدودة الجمع -1

There are some students   هناك بعض الطلاب 

 مع الأسماء الغير معدودة -2

 I bought some milk إشتريت بعض اللبن

 في حالة الاجابة عن السؤال في الاجابة ب نعم .3

Are there any potatoes ? 

Yes, there are some  

مع الأسماء المعدودة والغير معدودة في الجمل  a lot of نستخدم ***للتحدث عن كمية كبيرة 

 المثبتة

There are a lot of new students in the class 

 يوجد كثير من الطلبة الجدد في الفصل

We bought a lot of fruit 

 إشترينا كثير من الفاكهة



 مع الأسماء الغير معدودة في الجمل المثبتة a little نستخدم ***مع الكميات الصغيرة 

I have got a little money لدي نقود قليلة                   

  Any    استخدامات 

In negative form and interrogative (questions ) في حالة النفي و السؤال 

There aren’t any potatoes   ليس هناك اي بطاطا  

Are there any potatoes ? هل هناك اي بطاطا ؟ 

No, there aren’t any potatoes   , ليس هناك اي بطاطا لا  

 

 

Vocabulary : مفردات يجب حفضها    

*Street : a road in a city or town that has houses and other things . 

Climate : the weather conditions  

Global warming : the Earth's temperature keep going up  

Market: a place where you can buy things and food . 
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